



Semana clave para la próxima Presidenta

ESTABOCAESMÍA**JUAN M.
DE ANDA**

estabocaesmia20014@gmail.com // @JuanMDeAnda

Vaya que será una semana muy movida para la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, y dentro de su agenda destacan dos eventos por la importancia que revisten; uno es la presentación de su gabinete, lo que ocurrirá pasado mañana; y aunque listas van y listas vienen sobre los posibles ungidos, el único que está seguro es Rogelio Ramírez de la O, quien repetirá al frente de la Secretaría de Hacienda.

El otro es la reunión que sostendrá, este miércoles con la plana mayor del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), que comanda Francisco Cervantes Díaz; encuentro que se da en medio de la volatilidad y el nerviosismo de los mercados financieros, ante el temor de que la mayoría de Morena y aliados en el Congreso de la Unión aprueben, en la próxima legislatura, una serie de reformas que podrían dar al traste con los contrapesos hacia el Poder Ejecutivo.

Nos dicen que, de manera particular, a los empresarios les preocupan tres posibles cambios a la Constitución: la reforma al Poder Judicial; la que desaparecería algunos órganos autónomos y la que modificaría la estructura y el funcionamiento del Instituto Nacional Electoral (INE), pues de aprobarse, tal y como fueron enviadas a la cámara de Diputados, se vería afectada la certeza jurídica que necesitan los hombres del dinero para seguir invirtiendo en nuestro país.

Yes que, a los más de 350 empresarios que estarán en el evento de mañana, les interesa escu-

char los argumentos de primera mano de parte de la futura Presidenta para calmar un poco el nerviosismo que ha llevado a los mercados financieros, y en particular al tipo de cambio a niveles no vistos desde marzo del año pasado.

A pesar de la incertidumbre que se ha presentado en las dos últimas semanas, el sector empresarial está dando un voto de confianza a la doctora Sheinbaum, pues apenas la semana pasada, el Consejo Mexicano de Negocios (CMN) en voz de su presidente, Rolando Vega, sostuvo que la inversión de las empresas privadas mexicanas no se han frenado, y el sector continúa con el plan de invertir más de 30 mil millones de dólares, en el presente año.

Sin duda, la reunión que sostendrá mañana, la virtual presidenta con el CCE, así como el nombramiento de su gabinete, podrían contribuir a que baje la presión y la incertidumbre; aunque si no gustan los nombres y no convencen los argumentos, podría ocurrir totalmente lo contrario.

Habrá que estar atentos.

RENUNCIA SECRETARIO DE SEGURIDAD DE EDOMEX

Nadie se explica los motivos que orillaron a Andrés Andrade a presentar su renuncia como Secretario de Seguridad del Estado de México, cuando su actuación al frente de esta dependencia había sido más que buena.

Yes que, en los casi nueve meses que desempeñó el cargo logró una reducción de 50 por ciento en los delitos de feminicidio, así como una baja significativa en secuestro, acoso sexual y trata de personas.

También sobresalen los buenos resultados que dio en el proceso electoral, pues el Edomex fue una de las pocas entidades en las que no se registró ningún crimen político.

Dicen que fue llamado al equipo de transición de la doctora Sheinbaum.